

# Este sábado se realiza Ruta del Huemul en Cochrane

Este sábado 26 de julio se vivirá la XI versión de la Ruta del Huemul Invernal, una exigente travesía en raquetas de nieve y esquí randoneé que atraviesa sectores del Parque Nacional Patagonia, uniendo Valle Chacabuco con Tamango.

Con una distancia aproximada de 24 kilómetros y una altitud máxima de 1.800 msnm, la actividad demanda cerca de 10 horas de esfuerzo físico en condiciones de alta montaña.

Organizado por la Municipalidad de Cochrane, y la Agrupación de Guías de Turismo de Cochrane, y la colaboración de Rewilding Chile, Explora, Conaf, Hospital de Cochrane, Compañía Andina N° 20, Aguas Patagonia de Aysén, y AndesMeals, esta iniciativa se ha consolidado como un referente en el calendario deportivo de invierno en la región de Aysén.

La travesía no es competitiva, pero sí altamente técnica. Este año, los participantes del esquí randoneé intentarán alcanzar la cumbre del cerro Tamango, desafiando las bajas temperaturas proyectadas para este fin de semana, que podrían descender por debajo de los  $-13^{\circ}\text{C}$ . Por ello, el control del equipamiento obligatorio será riguroso, con revisión programada para este viernes 25 de julio desde las 18 horas en el Mercado Municipal de Cochrane.

El interés por participar ha sido notable: los 50 cupos disponibles se agotaron en menos de 15 minutos tras la apertura de inscripciones. La convocatoria reunió a participantes de distintas localidades de la región y país, incluyendo Santiago, Coyhai-



que, Puerto Aysén, Puerto Guadal, Puerto Cisnes y Cochrane, quienes llegarán a vivir esta experiencia única en los paisajes nevados de la Patagonia.

Cochrane, responde a una estrategia comunal clara: posicionar a Cochrane como un destino de montaña invernal activo. Desde hace dos décadas, la comuna ha promovido actividades de naturaleza y deporte que permitan diversificar su oferta turística más allá del verano, integrando rutas de trekking, ciclismo, trail running, y experiencias invernales como la Ruta del Huemul, el Ascenso al Cordón Esmeralda y Encuentro Invernal Monte San Lorenzo.

Este enfoque busca dinamizar la economía local mediante un turismo descentrali-

zado y de baja estacionalidad, potenciando el trabajo de emprendedores ligados al alojamiento, gastronomía, transporte, guías, comercio y servicios turísticos. La apuesta ha sido por un modelo sostenible y con identidad local, donde la comunidad desempeña un rol protagónico en la organización y puesta en valor del entorno natural.

Así, Cochrane ha logrado captar el interés de visitantes nacionales e internacionales que valoran la autenticidad, la tranquilidad y el acceso a experiencias al aire libre en escenarios naturales de alto valor paisajístico y ecológico.

